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A importância do porto público e do
trabalho portuário para as cidades
foi o tema central do debate com a
vereadora de Vitória Karla Coser, que
aconteceu na manhã desta quinta-
feira, 18, no Suport-ES. 
O encontro contou com a presença
da diretoria do sindicato e dos
companheiros Josué King, repre-
sentando o Fórum Permanente
Portuário e José Adilson, da Inter-
sindical, além da assessoria da
vereadora.
Karla colocou seu mandato à
disposição, na tentativa de ampliar a
voz dos portuários para a popu-lação
e autoridades. 
“Queremos mostrar para a cidade o
quanto a privatização do porto
público vai impactar a cidade, em
termos de arrecadação e segu-rança,
principalmente”, disse Karla, que vai
tentar uma audiência pública para
viabilizar a discussão.
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Os portuários estão preocupados com os rumos da política portuária, que vai passar a ser
definida por um ente privado, e não mais pelo estado, com a venda da autoridade
portuária. Um retrocesso, já que 95% dos maiores portos do mundo têm o estado como
gestor. Para ter eficiência, não precisa ser privado!

NÃO PODEMOS PERDER A VISÃO PÚBLICA DE PORTO!
TODOS TÊM DE TER DIREITOS IGUAIS PARA OPERAR CARGAS NO PORTO 
E CRIAR OPORTUNIDADES DE TRABALHO E RENDA PARA OS MUNICÍPIOS!


